

令和5年度 北海道函館工業高等学校 定時制課程 PTA 活動

本校の概況

本校は明治44年に設立し、令和5年には創立112周年を迎える道内では最も古い歴史と伝統を持つ工業高校であり、多くの卒業生が地元や全道・全国で活躍している。しかし、定時制課程においては、中卒者数減少の影響もあり、平成28年度の建築科募集停止に続き、平成29年度に電気科と機械科を募集停止。電子機械科に学科再編、電子機械科1学級の体制が完成した。

【全校生徒激励会 報告】

7月14日（金）に全校生徒激励会を実施しました。昨年度は、感染症対策として調理エリアと食事エリアを分け、PTAが調理をして生徒に振る舞うというスタイルで復活しましたが、今年度はいよいよ小グループ毎に火を囲むスタイル戻しました。これは令和元年度以来のことで、従来の全校生徒激励会が復活したことを意味します。多くの保護者の方にお手伝いをいただき、野菜カットから始まり、焼きそばの調理・提供、後片付けまで本当にありがとうございました。おかげさまをもちまして、生徒達もとても楽しくジンギスカンを食べており、無事に行事を成功させることができました。ご参加いただいたPTA役員・保護者の皆様、ありがとうございました。

【参加保護者の感想より】

- ・天候にも恵まれとてもすてきな時間を過ごせました。
- ・生徒の皆さんが喜んでくれていたようで、良かったです。
- ・少しでも学校生活の励みになってくれたらいいですね。
- ・楽しかったので来年も是非参加したいと思います。

